

Estimados Colegiados:

La Comisión de Formación de nuestro Colegio os anuncia una nueva Conferencia sobre *Subastas a través del Portal de Subastas de Procuradores*, que tendrá lugar el próximo 18/05/2023 en el Salón de Actos del I. Colegio de Abogados de Sevilla - C/Chapineros 6, Sevilla.

Os adjuntamos a continuación todos los detalles de la misma.

Un cordial saludo,

Comisión de Formación del Iltre. Colegio de Procuradores de Sevilla.



Instrumentos de la ejecución alternativos a la subasta judicial. La realización de bienes a través del Colegio de Procuradores

Portal Subastas CGPE



Subastas Procuradores

Sevilla, 18 de mayo de 2023



OBJETIVOS Y PROGRAMA

Con las reformas introducidas en la L.E.C., a través de las leyes 19/2015 de 13 de julio y 42/2015 de 5 de octubre, se ha introducido en el sistema judicial español la subasta electrónica.

El artículo 641 de la L.E.C., establece la posibilidad de que los Colegios de Procuradores se constituyan como entidades especializadas, siendo este un instrumento alternativo a la subasta judicial.

El Consejo General de Procuradores para llevar a cabo esta función ha diseñado un portal de ventas y subastas online, www.subastasprocuradores.com

Con la implantación de este portal de subastas electrónicas, los Colegios de Procuradores persiguen, entre otras, las siguientes finalidades:

- Materializar una herramienta potente, ágil y flexible la función expresamente reconocida en la Ley de Enjuiciamiento Civil de realizar depósitos, ventas y subastas.
- Aprovechar su condición de Entidad Especializada para realizar las ventas y subastas, siguiendo unas bases que adapten el uso de las nuevas tecnologías a la realidad del día a día de los interesados en participar en una venta y/o subasta

PONENTES

Dña. Mayte Rodríguez, Directora del Departamento Jurídico del Consejo General de Procuradores de España.

LUGAR DE CELEBRACIÓN

Salón de Actos del I. Colegio de Abogados de Sevilla - C/Chapineros 6, Sevilla

Jueves 18 de mayo de 2023 a partir de las 17 horas

La inscripción se realizará de forma online a través de la web del I. Colegio de Procuradores de Sevilla, <https://www.icpse.es> hasta completar el aforo.

AFORO LIMITADO

INSCRIPCIONES

La inscripción se realizará de forma online a través del apartado  Acceso ProcuraWeb en la web del I. Colegio de Procuradores de Sevilla <https://www.icpse.es> hasta completar el aforo.



Los **procuradores** podrán acceder a su inscripción a través de la autenticación por usuario/contraseña o con su certificado digital.

Tras identificarse, solo tendrá que pinchar en el menú lateral sobre la opción JORNADAS, movernos por el calendario y seleccionar la Jornada a la que se quiera inscribir, para lo cual solo tendrá que entrar en la misma y pinchar sobre el botón

INSCRIBIR



Los **abogados** y **resto de interesados**, podrán acceder para su inscripción a través del apartado de Autenticación como Externo – Jornadas.

Una vez identificados, la aplicación le llevará directamente al calendario donde podrá desplazarse y seleccionar la Jornada a la que se quiera inscribir, para lo cual solo tendrá que entrar en la misma y pinchar sobre el botón

INSCRIBIR

Es importante avanzar en el calendario hasta la fecha de celebración de la Jornada para poder acceder a su inscripción.

En caso de dudas con el proceso de inscripción, pueden ponerse en contacto con el email icpse@icpse.es